

Beschlussvorlage für die Sitzung der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Layenhof/Münchwald

am 2. November 2021

TOP 14

Bericht über die Sanierung der Landebahn

Beschlussvorschlag

Der Zweckverband nimmt Kenntnis von der Sanierung der Landebahn.

Sachverhalt:

Die in den 1960er Jahren in Asphaltbauweise befestigte Start- und Landebahn ist sanierungsbedürftig. Grundlage für die Sanierung ist ein im Jahr 2014 in Auftrag gegebenes Sachverständigengutachten.

Dazu wird der vorhandene Asphaltoberbau in der Stärke von 4,5-5 cm abgefräst und das Fräsgut abtransportiert. Nach dem Aufbringen der neuen Asphaltdeckschicht wird die vorhandene Markierung entsprechend den aktuellen Regularien wieder aufgebracht. Die Höhenlage der Start- und Landebahn sowie die Länge werden im Rahmen der Arbeiten nicht geändert.

Die Maßnahme hat im September begonnen und soll Ende des Jahres 2021 abgeschlossen sein. Die Landebahn wird für den Zeitraum der Asphaltarbeiten von 3-5 Tagen für den Flugverkehr vollkommen gesperrt. Der Betrieb mit kleineren Flugzeugen wird auf die Grasbahn verlegt.

Im Zuge der Sanierung der Landebahn wird auch eine optische Anflughilfe (PAPI-Anlage) installiert. Für die perspektivisch vorgesehene Erneuerung der Befeuierungsanlage werden die entsprechenden Kabelleerrohrtrassen mitverlegt.

Die Gesamtkosten von rund 1,2 Mio. € trägt die Flugplatz Mainz Betriebsgesellschaft mbH (FMBG) aufgrund der Unterhaltungspflichten aus dem Pachtvertrag. Die Maßnahme wird vom Land Rheinland-Pfalz bezuschusst.

Mainz, den 1. Oktober 2021 / Ma.
Der Verbandsvorsteher:


Michael Ebling
Oberbürgermeister